



El Ministro de Asuntos Agrarios de la provincia de Buenos Aires, Gustavo Arrieta, visitó junto a directivos de la empresa Criave al Secretario de Coordinación Político - Institucional y Emergencia Agropecuaria del Ministerio de Agricultura de la Nación, Haroldo Lebed.

"Verdaderamente tenemos que agradecer la disposición del Secretario Lebed, que tomó contacto con el caso sobre el fin de semana y ya hoy nos hizo un lugar en su agenda. Será importante lograr encaminar la asistencia para esta empresa que ocupa directamente 800 personas en Roque Pérez más una cadena de granjas asociadas" sintetizó el Ministro, quien de este modo, cumplió con el compromiso de concretar este encuentro para esta semana, gestionado por el Intendente Juan Carlos Gasparini.

Durante la reunión, los empresarios presentaron a los funcionarios el flujo de fondos y producción experimentado por la planta de la provincia y los indicadores de crecimiento. Además, graficaron las importantes ventajas competitivas y potencialidades de la marca.

"Hoy nuestro país por decisión de la Presidenta Cristina Fernández de Kirchner, cuenta con herramientas de financiación a la producción inéditas en la historia de la Argentina, y así como nos ha indicado claramente el Gobernador Daniel Scioli, estamos acompañando a los emprendedores para fortalecer sus espacios y potenciar la toma de mano de obra" agregó Arrieta.

Gobierno nacional y provincial coordinan acciones para la industria avícola

Escrito por Administrador

Martes, 07 de Agosto de 2012 00:00

Sobre el final de la reunión, el Ministro y los empresarios agendaron un próximo encuentro y se comprometieron, junto a autoridades nacionales, a visitar la planta de Roque Pérez a comienzos de septiembre.